



Encore une année riche pour le VCF !

Cette année démarre sur les chapeaux de roues pour le VCF avec sa 6ème participation au S2R. Les habitués trublions se sont donné rendez-vous dès le mercredi pour l'installation.

Le stand VCF



Comme les années précédentes, nous avons eu la ritournelle des questions habituelles, comment vous faites pour les pièces, c'est toujours produit, c'est français avec un moteur Harley ou chinois (grrrrr)....

Bref, passées les questions, il y a toujours un engouement pour la marque et le club la représente bien.

Rendez-vous l'année prochaine et la suite dans le prochain V72°.